

RN y UDI Inician Hoy Sus Consejos Generales

- Ambas colectividades deberán definir su apoyo a una candidatura presidencial, así como la designación de sus candidatos al Parlamento.

Este fin de semana se desarrollarán los consejos generales de los partidos Renovación Nacional (RN) y Unión Demócrata Independiente (UDI), donde se espera la definición de ambas colectividades respecto de la candidatura presidencial, la aprobación de los pactos parlamentarios y el respaldo a un programa de gobierno, en el caso de RN.

Ambos consejos generales, según se ha vislumbrado, concentrarán la atención de la centroderecha a la luz de las importantes materias que deberán definir, como son el esperado acuerdo general sobre candidaturas parlamentarias y determinación del abanderado a la Presidencia de la República.

RENOVACION NACIONAL

El programa del II consejo general de Renovación Nacional se efectuará a partir de hoy en el Centro de Convenciones del Parque Cerrillos, con la asistencia de 153 presidentes distritales y regionales, 330 consejeros que concurren por derecho propio y 40 invitados especiales.

Luego de las respectivas acreditaciones, el presidente de la colectividad, Sergio Onofre Jarpa, pronunciará un discurso inaugural, dando cuenta política de su gestión. Posteriormente, habrá una exposición del dirigente Juan Luis Ossa Bulnes, sobre las bases programáticas de gobierno. Más tarde se rendirá un homenaje a los ex parlamentarios y actuales dirigentes Francisco Bulnes Sanfuentes y Pedro Ibáñez Ojeda, por su dilatada labor política.

La jornada de la tarde contempla informes de tesorería, de la comisión electoral, reformas de los estatutos y pactos electorales, para posteriormente desarrollarse un debate. A partir de las 20 horas, se efectuarán las votaciones

sobre los candidatos a parlamentarios, pactos electorales, reformas de estatutos, balance y bases programáticas.

Mañana domingo habrá un informe de la comisión electoral y los trece presidentes regionales, sobre cuya base se elaborará un documento relacionado con las precandidaturas parlamentarias de RN.

UDI

Al Consejo General de la Unión Demócrata Independiente de este fin de semana asisten 476 consejeros nacionales, y se desarrollará en el Círculo Español, ubicado en Alameda Bernardo O'Higgins N° 1550.

En dicho consejo se elegirá nueva mesa directiva, comisión política y tribunal supremo.

En la oportunidad está contemplado que el consejo general proclame oficialmente el candidato presidencial que apoyará para las elecciones del 14 de diciembre próximo y, finalmente, se aprobará el pacto electoral con otras colectividades, ratificando las candidaturas a diputados y senadores presentadas en los consejos regionales.

Se informó que hoy, luego de los trámites de instalación, los asistentes se abocarán a las siguientes materias: ratificación o modificación de la declaración de principios, los estatutos y los reglamentos del partido; resolución sobre eventuales pactos electorales con otras colectividades de la centroderecha para los comicios de diciembre, respaldo al candidato presidencial que aprobará la UDI, y ratificación de los candidatos a parlamentarios del partido. También se espera una cuenta política del presidente de la UDI, Jaime Guzmán.

Mañana, la Unión Demócrata Independiente efectuará la elección de la directiva central, el Tribunal Supremo y la Comisión Política.

J. Guzmán Estima Positivo Diálogo de FF.AA. y Civilidad

- Presidente de la Unión Demócrata Independiente advirtió que éste debe llevarse a cabo en forma cuidadosa y con criterios flexibles.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, afirmó ayer que es positivo el diálogo entre dirigentes políticos y los altos mandos de las Fuerzas Armadas.

Agregó que debiera buscarse la metodología adecuada, siendo lo "más cuidadoso" y "flexible" posible y que este diálogo debiera ser "prioritario" en el actual período político nacional.

"Creemos que lo importante es procurar el acercamiento entre las Fuerzas Armadas y la civilidad con el objeto de enriquecer el conocimiento del mundo castrense y el mundo civil", enfatizó.

Sostuvo Guzmán que "este objetivo debe ser prioritario dentro de los meses que vienen y, más que eso, de todo el período en que se afiance la plenitud democrática".

"En cuanto a la metodología para lograr este acercamiento hay que ser bastante flexible y cuidadoso. Flexible porque lo importante no es que se use tal o cual método, sino que se siga una metodología adecuada para obtener la finalidad que se persigue, que es el mutuo conocimiento mayor entre las Fuerzas Armadas y los actores civiles más

relevantes del país, no sólo políticos, sino también sociales", insistió el político.

Agregó que "en cuanto a lo cuidadoso, me estoy refiriendo a que todo contacto con las Fuerzas Armadas tiene que ser hecho sobre la base de esquemas que sean aprobados por sus comandantes en jefe porque se trata de instituciones jerarquizadas que tienen sus mandos perfectamente delimitados".

"Ello no implica que la relación debe establecerse directamente con ellos porque bien podrían estimar que hay otras formas más adecuadas, como la presencia en centros académicos, de personas que conozcan a fondo el funcionamiento de la vida interna y las aspiraciones de las Fuerzas Armadas. Podrían ser múltiples formas sobre la materia, pero cualquiera de ellas tendría que ser aprobada por los comandantes en jefe respectivos", enfatizó.

Consultado si no habría una diferencia entre lo sustentado por él y lo señalado por el ministro de Defensa, Patricio Carvajal, Guzmán respondió que "las declaraciones del ministro Carvajal están referidas a un problema de metodología, pero pienso que lo fundamental es el objetivo y ese objetivo hay que empezar a procurarlo ahora con la metodología que se estime más adecuada, con las salvedades que he hecho".



Jaime Guzmán